

子育て支援センター

1月の予定



9日(木) 発育測定 10時15分受付終了  
【保健師・栄養士による測定 相談可】

10日(金) ♡りんご(2・3歳)交流  
【こま作り】

14日(火) おしゃべり会・クローバー

18日(土) 第3土曜日開放日  
【親の心配・困り感など、おしゃべり会】

20日(月) ♡サロンひだまり  
【子育ての先輩とおしゃべり】

21日(火) ♡お話ルーム  
【エプロンシアター・紙芝居 他】

23日(木) ♡パパのお話会  
【節分の話他】

24日(金) ♡いちご(1歳)交流  
【新聞びりりお面作り】

27日(月) ♡あそびのひろば  
【節分あそび】

28日(火) ♡うさちゃんの日  
【ひよこ交流(25年度生まれ児及び妊婦)】

30日(木) ♡働きたいママのハローワーク  
【ハローワークの職員来所】

31日(金) ♡さくらんぼ(0歳)交流  
【カラコロスティック作り】

♪リコーダー演奏会  
【演奏者・地域のリコーダーサークルの皆さん】

★育児相談日 … 毎週月曜日

★うさちゃんの日(乳幼児障がい相談) … 第4月曜日

★クローバー(障がい児をも親々とおしゃべり会) … 第2月曜日

♡は要申込み ♪は人数制限有り

※開館は1月6日(月)からです。

相談は毎日受け付けています。  
一人で悩んでいなくて、気軽に相談ください。

\*子育て支援センターは、いつ来ても  
行事に参加しなくても 遊べる場所です\*

出前保育：高校生とのふれ合い 11/8



県立揖斐高等学校の生活環境科(食物コース・福祉コース)の生徒と、クッキングやおもちゃ作り・遊びを通してふれ合いました。

また、校内見学をして、授業などを見せてもらいました。



収穫祭 11/5

今年も支援センターの畑で採れたサツマイモを使って、花モモグループの皆さんに焼き芋をしてもらいました。その他、JA全農の米食のピーアールとして、おにぎりのキャラクターイベントや米菓子作りもしました。神戸町の和楽器演奏家の和太鼓の演奏会もあり、親子が太鼓に触れさせてもらうなど、様々な人とふれ合い、楽しい時間を過ごしました。



\* 子育て支援センターは、雪が降った日も戸外で雪遊びができます(防寒着各自準備) \*

～ 地域に出かけて 遊びと相談の場所をつくっています ～

園児と一緒に遊び、園の様子を見せてもらいました。

【11月13日 きよみず幼稚園】



保健センターで遊んだ後、電車の形をしたバスに乗って、華厳寺門前巡りをしました。

【11月7日 谷汲】

秋の自然に触れながら散歩をしました。【11月6日 小島】



出  
前  
保  
育



園児と一緒に遊び、園の様子を見せてもらいました。

【11月27日 かすが幼稚園】

ました。いろいろを囲んで、地域の話も聞きました。

【11月20日 坂内】



五平餅作りをし、地域の方と保育園児や村で、さと福祉坂内ふるさと福祉村で、



1月の地域子育て支援 未就園児親子のみなさんを待っています

日	曜	実施場所・内容
8	水	出前保育：おじま幼稚園（園児とのふれ合い） 町立幼稚園・なかよしタイム（園庭などを開放しています）
15	水	★ 揖斐幼稚園開放日 園庭と園内の一部を開放・電話で要申込 TEL (0585)22-6008
22	水	出前保育：やまと幼稚園（園児とのふれ合い） 町立幼稚園・なかよしタイム（園庭などを開放しています）
29	水	出前保育：胥永公民館（鬼の面作り）

◇ ★印は、どの地域の方も利用できます。  
居住地域外のなかよしタイム参加希望者は当センターへお問い合わせください。  
◇ 開設時間 9時30分～11時30分  
◇ ホームページ 揖斐川町（幼稚園含） <http://www.town.ibigawa.lg.jp/>  
揖斐幼稚園 <http://www.ibi-youchien.ed.jp/>

**揖斐川子育て支援センター開館日**  
月～金曜日（9時～16時）  
第3土曜日  
※休館日 土・日曜日 祝日  
新年開館 1月6日（月）  
「子育て支援センター通信ピッコロ」を毎月発行しています。ご覧ください。

子育て支援センター・幼稚園・図書館・公民館・保健センター・役場・振興事務所などに置いてあります。揖斐川町ホームページにも掲載しています。

☆ 子育て支援センターは、子ども（0～18歳未満）のあらゆる相談窓口です。一人で悩んでいないでお気軽にご相談ください。☆TEL 23-1136



いきいき園キッズ！

● 「ツバキの実」から油がとれたよ！  
くたにくみ幼稚園

秋は、落ち葉や木の実を拾ったり、知らない物は図鑑で調べたりしました。

ある日、園児が、ツバキの実を家から持ってきてくれました。  
「これをつぶしたら、あぶらがとれるんやっ……」  
保「じゃあ、ためしてみようか。」



さっそく、すり鉢でツバキの実をすりつぶしてみました。すると、油らしき物が出てきました。  
保「じゃあ、今度はビニール袋に入れて揉んでみようか。」

みんな考えて試した結果、手のひらで押しつぶすと一番油が出やすいことを発見しました。  
保「わーっ！つるつる！」  
保「ひかってる！」

と、感動し、何回も挑戦していました。これを機に、どんぐりを使った遊びや、じゅず玉を使ったマラカス作りなど、自然物を使った遊びが広がっていききました。

多くの発見・感動で、豊かな心が育っています。